

チャレンジ

鴨島小学校
4年生学年だより



2025(令和7)年7月1日

暑さに負けないで!

梅雨明けが待ち遠しい今日この頃、むし暑い日が続いていますが、子どもたちが楽しみにしていた水泳学習も始まり、日々の勉強にもより一層精が出ているように感じます。その一方、暑さによる体調不良や倦怠感も見られます。

学校でも、暑さ対策に努めながら、授業を実施していきたいと思います。保護者の皆様には、引き続き子どもたちの健康管理や見守り等、ご協力をいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

3年生に向けてコンサート

6月17日(火)に1組、19日(木)に2組が、3年生に向けてリコーダーと歌のコンサートを行いました。リコーダーを始めたばかりの3年生に、先輩としての立派な姿を見せることができました。

社会科見学

6月24日(火)に社会科学習の一環として、阿波市にある「中央広域環境センター」へ見学に行きました。子どもたちは、教科書で学習した、ごみピットやごみを攪拌するクレーンを見ることができて、興奮気味でした。施設の方から詳しい話も聞くことができ、学習がさらに深まったようでした。

今後の予定

◎7月18日(金) 第1学期終業式は、短縮日課で13:30下校(給食あり)です。

◎7月24日(木)~30日(水) 個人懇談を予定しています。

日程については、後日配付するお手紙でご確認ください。

◎8月 1日(金) 夏季休業日中の登校日です。午前中授業で11:40下校です。

◎9月 1日(月) 第2学期始業式も、短縮日課で13:30下校(給食あり)です。

※終業式も始業式も暑さが予想されます。制服でなくてかまいません。

◎8月24日(日) 愛校作業があります。

あいさつは心をつなぐ

あいさついっぱい为学校にするために、全校朝会で呼びかけをしたり、各クラスであいさつの大切さについて話をしたりしています。あいさつは、自分の心を開き、相手を認め合うコミュニケーションの土台となります。全校で1学期のめあてである「朝のあいさつをしよう」と決め、強化月間として、6月13日より5週間、

① あいさつをかえす

② 自分から先にあいさつをする

③ スクールガードさん、地域の方、お客さんにあいさつをする の3点について、毎日子どもたちと振り返りを行っています。その頑張りが、児童玄関のあいさつコーナーに掲示してある「あいさつの実」を増やしています。ご家庭でも、気持ちのよいあいさつについて声かけをお願いいたします。